

Wir sind gesetzlich verpflichtet, Ihnen zu erklären, wie wir Ihre Anmeldeinformationen verwenden und schützen. Wir erheben Ihre Daten nach § 6 KDG, um diese Wallfahrt organisieren und durchführen zu können. Ihre Daten werden zur Organisation der Wallfahrt, zur Einteilung der Busse und zur Abrechnung verwendet. Ihre Daten werden nur zum Zwecke der Durchführung der Wallfahrt an die jeweiligen Busunternehmen mit den BusleiterInnen sowie an die jeweiligen Hotels für die Zimmerinteilung weitergegeben. Diese unterliegen ebenfalls dem kirchlichen Datenschutzgesetz.

Sie haben das Recht, jederzeit Auskunft über die Verarbeitung Ihrer Daten zu verlangen sowie deren Berichtigung oder Löschung. Die Einwilligung der Verarbeitung Ihrer Daten können Sie jederzeit widerrufen.

Sie sind nicht verpflichtet, die zum oben genannten Zweck erforderlichen personenbezogenen Daten bereitzustellen. Sind Sie damit nicht einverstanden, kann Ihre Anmeldung nicht entgegengenommen werden.

Verband Katholisches Landvolk e. V.
Jahnstraße 30
70597 Stuttgart



Organisatorische Hinweise

Termin: Sa 8. – So 9. November 2025

Kosten: € 235,- für VKL-Mitglieder, € 250,- für Nicht-Mitglieder, € 135,- für Kinder und Studenten. Zuschlag für Einzelzimmer: € 80,-. Nur wer sich verbindlich für ein Einzelzimmer anmeldet, hat auch einen Anspruch darauf.

Leistungen: Im Preis enthalten sind Busfahrt, eine Übernachtung in guten Hotels, alle Mahlzeiten von Samstagmittag bis Sonntagmittag und jeweils ein Getränk zum Essen.

Fußwallfahrt (freiwillig): Gelaufen wird in zwei Gruppen: lange Strecke ca. 10 km/ca. 220 hm, kurze Strecke ca. 6 km/ca. 190 hm.

Anmeldeschluss ist Donnerstag, 2. Oktober 2025. Die Teilnehmerzahl ist begrenzt.

2026 findet die Wallfahrt am 7. und 8. November statt.



Verband Katholisches Landvolk e. V.
Jahnstraße 30, 70597 Stuttgart
T 0711 9791-4580 · E-Mail: vkf@landvolk.de
www.landvolk.de

Einladung zur

58. DIÖZESANWALLFAHRT

Zum Patron des Landvolks
Bruder Klaus von Flüe

Sa 8. - So 9. November 2025
Einsiedeln – Flüeli, Schweiz

mit Weihbischof
Matthäus Karrer



Anmeldung zur Diözesanwallfahrt

Zu- und Vorname · Straße · PLZ · Ort

Telefon · E-Mail

Weitere Person: Zu- und Vorname · Straße · PLZ · Ort

Telefon · E-Mail

Einzelzimmer

Teilnahme an der Fußwallfahrt

Ich akzeptiere die Datenschutzerklärung auf der Rückseite.

Ich bin damit einverstanden, dass auf der Teilnehmerliste für meinen Bus mein Name, Ort und Telefonnummer stehen.

Datum · Unterschrift

Die Anmeldung gilt als verbindlich.



Verband
Katholisches Landvolk



Programmablauf

Samstag, 8. November 2025

Abfahrtszeiten werden rechtzeitig bekannt gegeben

Ankunft in Einsiedeln

Ab 9:45 Uhr	Beichtgelegenheit
10:25 Uhr	Feierlicher Einzug
10:30 Uhr	Begrüßungsandacht in der Basilika
11:15 Uhr	Mittagessen
12:45 Uhr	Abfahrt für Fußwallfahrer
13:15 Uhr	Abfahrt für Nicht-Fußwallfahrer
15:15 Uhr	Gottesdienst in Stalden (nur für Nicht-Fußwallfahrer)
18:30 Uhr	Abendessen im jeweiligen Hotel
20:30 Uhr	Lichterprozession
21:30 Uhr	Stille Anbetung

Sonntag, 9. November 2025

Ab 7:30 Uhr	Möglichkeit zum Frühstück im jeweiligen Hotel
Anschl.	Zeit zur freien Verfügung mit verschiedenen Angeboten
11:00 Uhr	Mittagessen
12:30 Uhr	Abfahrt aller Busse nach Sachseln
13:00 Uhr	Wallfahrtsgottesdienst in der Pfarrkirche in Sachseln mit Weihbischof Matthäus Karrer Karin Schieszl-Rathgeb und Pfarrer Paul Notz
	Anschließend Rückfahrt der Busse



Pilger der Hoffnung – Hoffnung auf Frieden

Wir haben das Thema des Heiligen Jahres in Rom „Pilger der Hoffnung“ aufgegriffen, denn passender könnte es nicht sein für unsere diesjährige Wallfahrt nach Einsiedeln, Stalden, Sachseln und Flüeli. In einer Zeit voller Umbrüche und Verwerfungen ist die Hoffnung auf Gott, der uns begleitet und Dinge zum Guten wendet, wichtiger denn je. Konkret Hoffnung erfahren können wir an Orten, an denen Gott sichtbar in Menschen gewirkt hat. Einer davon ist unser Schutzpatron Bruder Klaus von Flüe und seine Frau Dorothee. Machen wir uns auf den Weg zu den beiden, um bei ihnen in der Ranft Kraft und Hoffnung zu schöpfen auf Frieden. Lassen wir uns inspirieren von ihrer Stärke und ihrem Gottvertrauen, um das Licht der Hoffnung von diesem Ort mitzunehmen und zu Hause weiterzugeben. Lassen Sie uns gemeinsam Pilger der Hoffnung werden.

Wir freuen uns, dass uns Weihbischof Matthäus Karrer bei der Wallfahrt begleitet und die Wallfahrtspredigt am Sonntag in Sachseln hält.

Herzlich lade ich Sie ein.

Paul Notz

Pfarrer Paul Notz